



9. Mai 2017

Neue Scania Lkw-Generation mit Apple CarPlay

- **Einbindung von iPhones in das Infotainment-System von Scania Lkw der neuen Generation**
- **Einfache Verbindung von iPhone-Geräten**
- **Ermöglicht Sprachbefehle via Siri**
- **Einfacher Zugang zu Apps und anderen Funktionen wie Telefon, Musik, Nachrichten und Karten**

Scania bindet Apple CarPlay in das Infotainment-System Premium der neuen Lkw-Generation ein. Über das Display des Scania Infotainment-System Premium ermöglicht CarPlay einen intelligenten und sicheren Zugang zu den iPhone-Funktionen. Scania gehört zu den ersten Anbietern von Apple CarPlay in schweren Nutzfahrzeugen.

„Das Infotainment-System Premium von Scania wird mit Apple CarPlay kompatibel sein und damit unterwegs eine clevere und sichere Nutzung des iPhones ermöglichen“, sagt Björn Fahlström, Vice President, Product Management, Scania Trucks. „Eingeführt wird die Unterstützung für Apple CarPlay im Juni 2017. Bei älteren Geräten ist ein Update möglich, sofern sie eine Stimmerkennungs-Software enthalten. Mit der Einführung dieser Funktion bieten wir noch mehr Fahrerkomfort und erhöhen die Sicherheit. Da sie viel Zeit hinter dem Lenkrad verbringen, ist für Lastwagenfahrer alles wertvoll, was das Leben unterwegs einfacher, angenehmer und sicherer macht.“

Apple CarPlay richtet sich an alle Kunden mit Scania Infotainment-System mit 7"-Touchscreen (AUS4) und Sprachsteuerung. Apple-Geräte mit iOS 7 oder höher können ganz einfach mit einem USB-Kabel an das Scania Infotainment System angeschlossen werden.

„Die Einführung dieses Systems ist ein weiteres Beispiel dafür, wie Scania in der neuen Lkw-Generation das Angebot an neuen, innovativen Features und Funktionen laufend erweitert“, erklärt Fahlström. „Apple CarPlay ist eine branchenführende Technologie wie wir sie in naher Zukunft immer öfter in unseren Fahrzeugen anbieten werden.“

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Örjan Åslund, Head of Product Affairs, Scania Trucks
Tel. +46 (70) 28 98 378, E-Mail orjan.aslund@scania.com



Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2016 lieferten wir 73.100 Lkw, 8.300 Busse sowie 7.800 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug 2016 Jahr knapp 104 Milliarden SEK (10,9 Milliarden Euro), wobei circa 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen. Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 46.000 Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion ist in Europa, Südamerika und Asien konzentriert, regionale Produktionsstätten befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zur Volkswagen Truck & Bus GmbH.

Scania Deutschland verzeichnete 7.163 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2016 und damit einen Marktanteil von 11,5 Prozent. Der Umsatz der Scania Deutschland Gruppe betrug 2016 928 Millionen Euro.